

本会は、2004年3月13日にリカレント教育の一環として開設された社会人大学院である経営学研究科（夜間主コース）の修了生メンバーを中心に「会員による情報交換や定期的な勉強会を通じて、経営の理論と実践の融合をめざし、この活動を通じて母校の発展と社会に貢献する」という目的で設立され19年目を迎えました。当初は研究発表会や講演会、フォーラム、研究論集発刊等の学術的な活動へと転換させ、現在に至ります。

今年度は、新型コロナウイルス感染症も陳腐化したこともあり、久しぶりに親睦会を開催しようという機運が盛り上がり、6月11日（日）に開催しました。

本会は、2004年3月13日にリカレント教育の一環として開設された社会人大学院である経営学研究科（夜間主コース）の修了生メンバーを中心に「会員による情報交換や定期的な勉強会を通じて、経営の理論と実践の融合をめざし、この活動を通じて母校の発展と社会に貢献する」という目的で設立され19年目を迎えました。当初は研究発表会や講演会、フォーラム、研究論集発刊等の学術的な活動へと転換させ、現在に至ります。

今年度は、新型コロナウイルス感染症も陳腐化したこともあり、久しぶりに親睦会を開催しようという機運が盛り上がり、6月11日（日）に開催しました。

「MBAの会」親睦会



2023年6月11日 於 第一樓

千鳥会だより

11月24日（金）4年ぶりとなる千鳥会

の懇親会を開催することができました！

コロナ禍で新規会員の歓迎会や退職される方の送別会などの懇親会の開催を控えていたため、久しぶりの開催となりました。

このたびの懇親会でもこれまでと変わらず、和気あいあいと楽しい時間を過ごすことができ、会員同士の親睦を深めることができました。

なお、令和5年4月時点で57名が千鳥会の会員として在籍しており、年代や職種は異なりますが、とてもアットホームな雰囲気で活動しています。

これからも加古川市役所の千鳥会をよろしくお願いします。

（県大工学部卒 長谷川 和也 記）

場は、旧居留地に位置する、神戸市内に数ある中華料理店の中でも老舗として有名な北京料理「第一樓」です。当日の参加は、お世話になった恩師を含め、10名の出席がありました。冒頭、江上豊彦氏から報告があり、昨年亡くなられた学友への黙祷を捧げました。親睦会は、司会小林豊弘氏の進行により、先ず大村邦年の開会挨拶で始まり、小西一彦先生の乾杯の発声で、一気に和やかな雰囲気となります。中橋國藏先生、鎌倉から遠路参加いただいた鈴木克也先生の示唆に富んだスピーチが続きます。そろそろ美味しい料理と適度にアルコールも入ったところで、順番にメンバーのユーモアたっぷりの近況報告や思い出話に花が咲き、こ

小西一彦先生、中橋國藏先生、鈴木克也先生、1期生・大下昌宏、鴻雅行、大村邦年、2期生・江上豊彦、前俊雄、5期生・小林豊弘、6期生・塙見芳則

（修H14 大村 邦年 記）
以上10名

これまで通り楽しく賑やかな談笑で2時間余があつという間でした。最後に来年も引き続き開催しようと、次回の再会を誓いお開きとなりました。

当日の参加者



加古川市役所千鳥会懇親会